



# 1学期を振り返って

入学式や始業式、修学旅行などの学校行事の延期、余震に備えて1階臨時教室での生活、体育館が使えないことによる御館小や御館校での体育の授業や部活動、時間や会場など、いろいろな制約がある中で開催した中体連大会、そして、日常生活における放射線への対応など、1学期は東日本大震災の影響による様々な困難に対応しなければならなかった学期でした。しかし、そんな状況の中でも、生徒の皆さんはそれをよく理解し、学習や行事、係活動や部活動などに意欲的に取り組むことができました。

3年生は、よくリーダーシップを発揮しました。特に中体連大会では、ギリギリのところまで接戦を制した試合あり、大逆転で勝利をつかみとった試合ありと、懸命に戦っている姿はとても感動的でした。また、3日間の修学旅行での姿もとても立派でした。

2年生は、「先輩」と呼ばれる立場になってぐんと意欲が増したように感じます。互いに声を掛け合いながら男女仲良く協力して取り組むことができましたようです。

1年生は、学校生活にも慣れ、欠席もなく、元気に生活することができました。指示されたことをよく守って、何事にも協力して活動できたことは立派でした。

さて、明日から夏休みになります。何ととっても大切なことは「命」、「健康」や「安全」です。交通事故に気をつけること、不審者に気をつけることなど、危険を避けることを十分に念頭において生活してほしいと思います。また、放射線への対応についてはこれまでと同じです。マスクの着用やうがい、手洗いの励行、雨に濡れないことなど、より安全側に立って生活してほしいと思います。加えて、「熱中症」にくれぐれも気をつけるなど、健康な生活に心がけてください。

学習面では、1学期不十分だったところはどこか、それを克服するためにはどうするかをしっかりと確認し、時間をかけてこれまでの総復習に取り組んでほしいと思います。特に、3年生は体験入学等を通して進路目標をしっかりと定め、気持ちを奮い立たせて努力してください。素直な気持ちを持って自分の弱さに負けないで地道に努力すれば必ず結果につながります。



1年 学習旅行



2年 学習旅行



3年 修学旅行

## 1学期の反省と2学期に向けて ~ 生徒会、学級を代表して ~

1年1組 学級委員長 横田 直子さん

入学から3か月がたち、だいぶ中学校生活に慣れましたが、まだ気持ちがゆるんでいる部分があり、いろいろな人に迷惑をかけてしまうことがありました。「まだ1年生だから」と思わずに、2学期からは気持ちをひきしめ、有意義な学校生活にしたいです。

2年1組 学級委員長 柳沼 美咲さん

1学期の反省は、みんなまとまり、協力できたということです。行事などでもみんな進んで取り組むことができました。2学期に向けて、このまま団結力を高め、よいクラスを築いていきたいです。

3年1組 学級委員長 宗像 将樹くん

1学期の生活を振り返ると、みんなが落ち着いた生活をしていたと思います。2学期もぜひ継続できるようにしていきたいです。そして、受験生らしい態度で授業に臨みたいです。

生徒会長 降矢奈緒美さん

1学期は、震災の影響で慌ただしく過ぎていきました。どの学年もいつにない状況に置かれ、特に1年生は様々な変化に戸惑うことも多かったことでしょう。しかし、困難な状況だからこそ御館中生は団結することができたと思います。2学期も、学年に関係なく御館中生の「絆」で元気に乗り越えてほしいです。

有意義な夏休みを過ごし、気持ちも新たに2学期を迎えることを期待しています。

# 生徒活動のあしあと

## 学習旅行、修学旅行終了！

6月21日（火）、1、2年生は学習旅行に行ってきました。1年生は、日光東照宮と日光江戸村でした。東照宮では、専門ガイドさんの説明により、眠り猫や三猿などを見てきました。また、江戸村ではグループごとに楽しい時間を過ごすことができました。2年生は、国会議事堂見学、歌舞伎観劇、皇居周辺散策を行いました。特に歌舞伎観劇では、本物のプロの演技を見てとても勉強になりました。皇居周辺も印象深いものでした。

3年生は、6月22日（水）から2泊3日の日程で、奈良・京都・大阪方面に修学旅行に行ってきました。奈良では、法隆寺、薬師寺、東大寺を見学し、社会の教科書に出てくるような建造物や仏像を直接見ることができました。2日目は京都から大阪にかけての班別自主研修でした。時間をしっかり守って行動できました。最終日はUSJで楽しむことができました。3日間天候にも恵まれ、楽しい旅行となりました。

## 交通安全テープ録音

7月16日（土）から「夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動」が実施されますが、郡山警察署からの依頼で、6日（水）に本校で交通安全を呼び掛けるテープの作成を行いました。本校で校内放送を担当している広報委員の2名と安積高校御館校の生徒会長さんが、シートベルト着用などを呼び掛ける原稿を読み上げ、テープに録音しました。運動期間中、広報車からその声が流れるそうです。これから夏休みを迎えますが、交通事故には十分注意させたいと思います。



## 8月の行事予定

- 2（火） 転入職員紹介
  - 13（土） 県中地区卓球選手権大会カデットの部
  - 18（木） ソフトテニス学年別2年生大会
  - 20（土） クリスタルクラハースカットボール大会（～21日）  
PTA東ブロック勉強会
  - 22（月） 市英語集中研修（～23日）
  - 23（火） 市小中学校合唱祭
  - 25（木） 第2学期始業式 生徒集会 テスト前部休
  - 26（金） 1・2年夏休み成果テスト  
3年実力テスト
  - 27（土） 県合唱コンクール
  - 28（日） ソフトテニス強化リーグ夏季大会
  - 30（火） 市英語弁論大会
- ※ その他夏休み中の部活動、歌舞伎学習、体験入学などの日程は別にお知らせしています。

## 英語指導助手の先生とのお別れ会

このたび英語指導助手（AET）のアニサ先生が帰国することになり、7月6日（水）に多目的室においてお別れ会を行い、先生を囲んで写真を撮りました。本校では、2年間にわたって英語の指導をしていただき、子どもたちも楽しく学ぶことができました。今後のご活躍をお祈りしたいと思います。



## 授業参観・親子レク お世話になりました

7月3日（日）に、授業参観、親子レクを開催しました。休日にもかかわらず多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。親子レクでは、例年とは違って「バレーボール」と「カルタとり」を行いました。両方ともとても盛り上がったようです。学級懇談では、1学期の反省と夏休みの過ごし方についての話し合いを深めることができました。

## 放射線への対応と 暑さ対策について

保護者の皆様には、本校の放射線値について先日の親子レクでお集まりの際に、屋内（高さ1m）で約0.06マイクロシーベルト、屋外（高さ1m）で0.2～0.3マイクロシーベルトで推移しているとお知らせしました。その後も値はほぼ変わりませんが、大雨が降って水が流れないでたまりやすい泥や苔など、一部スポット的にやや高くなっている場所があります。そのような場所には生徒には近づかないように指導しました。登下校時においても側溝などたまりやすい場所には近づかないよう併せて指導しました。なお、放射線への対応については、これまでと同様です。学校では、マスクの着用やうがい、手洗い、洗顔の励行、雨に濡れないことなど、より安全側に立って生活するように指導しています。また、暑さ対策につきましては、市から配付された扇風機やよしずなどを有効に活用し、生徒の服装や窓開けなどを含めて総合的に行っています。なお、今後夏休み期間中の活動もあり、今以上に暑さも心配されます。こまめに休憩をとることや水分補給を十分に行うことなど、「熱中症」にならないよう指導していきたいと思ひます。



放射線への対応、暑さ対策について、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

※ 今年度は8月1日付で教職員の人事異動があります。詳細につきましては改めてお知らせします。